

Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Raphael Fasching, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 26.04.2023, gemäß § 24 der GO folgenden

ANTRAG

Betreff: Nein zur Shisha-Mega-Bar

Die zuständigen Magistratsabteilungen bzw. die zuständige Magistratsabteilung werden bzw. wird ersucht, alles Erdenkliche zu unternehmen, damit es nicht zur Genehmigung einer gigantische Shisha-Bar mit 200 Plätzen in der Rotenhofgasse kommt. Schon gar nicht soll es zu einem verkürzten/vereinfachten Verfahren kommen, wie von der Genehmigungswerberin gewünscht.



Begründung:

Viele Wohnungseigentümer der Rotenhofgasse 56 bis 62 machen sich Sorgen, dass direkt unter ihren Fenstern eine gigantische Shisha-Bar mit 200 Plätzen entstehen könnte. Das Lokal soll bei offener Pergola von acht Uhr morgens bis zwei Uhr nachts Restaurant- und Barbetrieb haben. Die Anrainer fürchten Lärm, Geruchsbelästigung und Wertminderung ihrer Immobilien. Auch gibt es an der genannten Örtlichkeit viel zu wenig Parkplätze.

Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige Kommission

**KLUB DER
FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE**



Christian Schuch

Raphael Fasching

Tel.: 0677/634 007 24

 /FPOE.Favoriten
favoriten.fpoe-wien.at